

## **Conociendo algunos derechos y experiencias de los jóvenes y los medios de comunicación**

El 26 de Octubre del 2010, en el IPEM N° 243 Eduardo Olivera ubicado en la ciudad de Pilar, se desarrolló un taller sobre “Jóvenes y medios de comunicación”, que incluyó indicaciones sobre cómo realizar una crónica. El propósito de este encuentro fue fomentar que los jóvenes tuvieran un espacio para poder dialogar y expresar sus opiniones libremente. Participaron los Centros de Estudiantes de las Escuelas: Eduardo Olivera de la ciudad de Pilar, José Manuel Estrada, Álvarez Condarco y Clotilde Rezzano de la Ciudad de Río Segundo, y alumnos/as del Instituto San Luis Gonzaga. También estuvieron presentes docentes de las Instituciones, representantes del Rotary Club Río Segundo- Pilar además algunos integrantes de la ONG El Agora, y Edmund Greaves, un pasante inglés. El taller forma parte de las actividades que desarrolla la Red por la Infancia y la Adolescencia de Río Segundo y Pilar que se conformó en el año 2008 a partir del fallecimiento de un niño, y de la cual son integrantes tanto los adultos nombrados como los jóvenes de las Escuelas mencionadas. En el encuentro, se recordó en primer lugar lo realizado hace un año atrás en el Foro denominado: “La participación ciudadana de chicos y chicas a 20 años de la Convención de los Derechos del Niño” que tuvo lugar en el IPEM N° 62 Álvarez Condarco, donde se deliberó acerca de la participación de los jóvenes. Se intercambiaron opiniones sobre la importancia de la participación de los jóvenes en su comunidad, en particular en los medios de comunicación. Se enumeraron derechos que los jóvenes tienen como, por ejemplo, producir medios, reclamar contenidos, o ser tratados con respeto por los periodistas, que surgen de la Convención de los Derechos del Niño y la ley 26061. Se indagó acerca de cómo se informan los jóvenes, quienes respondieron que los medios de comunicación más utilizados son las radios y la televisión; sorprendentemente señalaron como menos utilizada internet, la cual la usa para el ocio, pero no para la información. Algunos jóvenes relataron algunas experiencias como una radio escolar y una revista sobre proyectos. Más tarde, una periodista de la Asoc. Civil El Agora explicó cuáles eran las partes de una crónica y se compartieron ejemplos de técnicas y recursos periodísticos. Por último, los jóvenes se distribuyeron en grupos y comenzaron a redactar crónicas sobre distintas experiencias de participación. El Encuentro terminó con el compromiso de los jóvenes de seguir pensando qué contenidos les interesaría que estén presentes en los medios locales; y se destacó que los Foros organizados por la Red por la Infancia y Adolescencia de Río Segundo y Pilar buscan llevar toda la teoría que se comparte, a la práctica.

### **a) Autores:**

NOMBRE: Daniel Emiliano Pereyra

DNI:

LOCALIDAD: Pilar

DIRECCIÓN:

TELÉFONO: 03572-15543223

EMAIL:

**b) Escuela**

ESCUELA: IPEM N° 243 Eduardo Olivera

DIRECCIÓN:

TELÉFONO:

EMAIL:

**c) Datos de referencia sobre la organización**

Nombre: Red por la Infancia y la Adolescencia de Río Segundo y Pilar

Referente: Dalila Gallerani

Lugar en donde se desarrolla: Río Segundo y Pilar

Teléfono de contacto:

Correo electrónico: [dalila-gallerani@hotmail.com](mailto:dalila-gallerani@hotmail.com)